



<4月15日 交通安全教室>

黒崎駐在所の巡査さんと一緒に学校周辺の道路を歩き、道路の横断や歩行の仕方を確認しました。学校に戻ってからも、道路の安全な歩行の仕方について、改めてお話をいただきました。真剣に話を聞いていた子どもたちは、交通安全に対する意識を高めることができました。

自分の足で歩き、安全に登下校ができるよう、私たちも常に声をかけ、励ましていきます。



<4月17日 1年生給食開始>

小学校初めての給食のメニューは、「牛乳、ポークカレーライス、ごぼうサラダ」でした。

給食着に着替え、自分たちで配膳をし、「いただきます」をしました。給食はとてもおいしかったようで、みんな笑顔でモリモリと食べていました。もちろん時間内に完食でした！

「ごちそうさま」の後には、6年生が牛乳パックの開き方を教えに現れました。頼もしいかぎりです。お兄さん、お姉さんに教えてもらいながら、自分たちだけでできるよう、がんばっていきます。



<4月24日 歓迎集会>

6年生のお兄さん、お姉さんに手を引かれ、少しはにかみながらの入場です。自己紹介では、「名前」と、「好きな物」や「好きな遊び」を発表しました。全校遊びのじゃんけん列車は、とても楽しかったようで、「またやりたいなあ。」と話していました。最後にはお兄さん、お姉さんたちへ、歓迎集会を開いてもらったお礼をはきはきとすることができました。

外海黒崎小学校の仲間入りをした4名の1年生をこれからもよろしくお願いします。